



Acusa Morena en FGR a 'traidores a la patria'

ROLANDO HERRERA

A una semana de las elecciones para renovar gubernaturas en seis entidades, el líder nacional de Morena, Mario Delgado, presentó ayer una denuncia en la Fiscalía General de la República (FGR) en contra de diputados de oposición, a quienes acusó de traición a la patria por votar en contra de la reforma eléctrica.

Acompañado de militantes de su partido, el morenista llevó a las oficinas de la Fiscalía, ubicadas en la Glorieta de Insurgentes, paquetes que, dijo, contenían un millón 731 mil 779 firmas de ciudadanos que apoyan la denuncia.

Delgado dijo que al votar en contra de la iniciativa presidencial los diputados opositores se pusieron del lado de las empresas extranjeras y, de esta manera, atentaron contra la soberanía nacional.

"La oposición a la reforma y al Presidente cree que le hizo un bien a México votando en contra, pero le han hecho el trabajo a las empresas extranjeras y a los gobiernos que los respaldan. Y eso sólo puede conceptuarse como traición a la patria", consideró.

La Constitución establece que los diputados son inviolables por las opiniones que expresen en el desempeño de sus cargos y no podrán ser reconvenidos por ello.



Alfredo Moreno

Morenistas entregaron paquetes con firmas de quienes apoyan la denuncia contra diputados de oposición.